

Am Sonntag: Glockenweihe auf dem Kapellenberg

Grußwort des Dekanats

Eine neue Glocke zu bekommen ist für eine Kirchengemeinde immer ein besonderes Erlebnis, wohl auch deshalb, weil es ja auch höchst selten vorkommt. Und wenn es gar ein ganzes Geläut ist mit vier Glocken - so wie in Burgbernheim - dann ist das ein wahrhaft außergewöhnliches Ereignis, das sich in den nächsten Jahrhunderten wohl nicht wiederholen wird. So beglückwünsche ich die Kirchengemeinde und die Stadt Burgbernheim zu Ihrem neuen Geläut!



Gisela Bornowski
Dekanin

Glocken haben - wie wir Christinnen und Christen - einen wichtigen Auftrag in unserer säkularen Welt. Der Psalmist drückt es so aus: „Erzählet unter den Völkern von seiner Herrlichkeit und von seinen Wundern.“ Wir verkündigen das Wesentliche unseres Glaubens auch mit den Glocken:

Sie strukturieren den Tag mit dem Morgen- Mittags- und Abendläuten, sie weisen uns darauf hin, dass unsere Zeit in Gottes Händen steht und wir in IHM geborgen sind. Gleichzeitig rufen sie zum Gebet: Legt euren Tag, euer Tun und Lassen in die bergende und segnende Hand Gottes! Die Glocken laden ein zum Gottesdienst, zur Verkündigung des Wortes Gottes und zur Feier seiner Sakramente. Sie sagen uns: Gott will Gemeinschaft mit uns haben, immer wieder ruft er uns in seine Nähe, damit er uns beschenken kann mit seinen guten Gaben: mit Wegweisung, mit Kraft und Trost, mit seiner Liebe, mit Vergebung und mit seinem Segen.

Und gibt es für die Glocken einen schöneren Jubel als den am Ostersonntag, wenn sie die Auferstehung unseres Herrn Jesus Christus verkündigen? Nach der stillen Zeit seit Karfreitag dürfen sie am Ostermorgen bei Tagesanbruch machtvoll läuten und den Sieg über den Tod verkünden. Wenn die Glocken über dem Friedhof in Burgbernheim erschallen, dann verkünden sie jedes Mal diesen Sieg in einer Welt, die so oft vom Tod überschattet ist.

So wünsche ich der Stadt und der Kirchengemeinde Burgbernheim einen schönen Festtag und Gottes Segen für und mit den neuen Glocken!

BURGBERNHEIM (hdh) - Das lang ersehnte neue Geläut in cis-Moll für die Johanniskirche ist am vergangenen Montag gegen 12 Uhr wohlbehalten in Burgbernheim eingetroffen.

Nach umfangreichen Vorarbeiten und nicht zuletzt dank vieler Spenden, die sich derzeit auf 57 800 Euro belaufen, konnten am 20. April dieses Jahres im Beisein von Bürgermeister Matthias Schwarz, Pfarrer Ekkehard Malcher, Mitgliedern des Stadtrats und des Kirchenvorstands sowie einer Reihe interessierter Burgbernheimer Bürger bei der traditionsreichen Gießerei Perner in Passau die vier neue Glocken aus Bronze gegossen werden. Insgesamt schlugen die Kosten für die Klangkörper in unterschiedlichen Größen mit rund 120 000 Euro zu Buche. Bevor die vier Glocken auf der Ladefläche eines Lasters die Gießerei in Richtung Burgbernheim verließen, waren sie von einem vereidigten Sachverständigen peinlich genau auf ihre Klangreinheit untersucht worden.

Ein erster Blick

Burgbernheims Bürgermeister Matthias Schwarz und Vertreter des Kirchenvorstands sowie einige Burgbernheimer hatten sich schon einige Zeit

vor Eintreffen des Lkw-Gespans beim Bauhof und dem Feuerwehrgerätehaus eingefunden, um einen ersten Blick auf die vier wohl gelungenen Kirchenglocken zu werfen. Ein Mitarbeiter der Passauer Glockengießerei Perner war ebenfalls vor Ort. Die gewichtigen Klangkörper wurden von einem Mitarbeiter des städtischen Bauhofs mit einem schweren Arbeitsgerät per Hydraulik behutsam von der Ladefläche des Lasters gehoben und auf zwei Schleperanhängern deponiert, um sie innerhalb des Stadtgebiets problemlos bewegen zu können.

Die Installation der Glocken

im Turm der Johanniskirche, eine nicht ganz einfache Aufgabe, die einige Zeit in Anspruch nimmt, wird von Fachleuten der Passauer Gießerei vorgenommen. Zuvor steht der Ausbau der alten Glocken und der bisherigen Läuteanlage an. Das neue Geläut werden die Burgbernheimer und ihre Gäste erstmals am Kirchweihsonntag, 16. September, vernehmen.

Weihgottesdienst

Die vier neuen Glocken, deren voller und harmonischer Klang schon bald die Gläubigen zum Gottesdienst in das Burgbernheimer Gotteshaus rufen wird, werden am kom-



Schon bald werden die neuen Glocken mit ihrem vollen und harmonischen Klang vom Turm der Burgbernheimer Johanniskirche die Gläubigen zum Gottesdienst rufen. Foto: Hildenstein



Ein Elektrofachgeschäft voller Ideen!

Elektro ASSEL
GmbH

Friedenseicheplatz 7 · 91593 Burgbernheim
Tel. 0 98 43 / 9 78 85 · Fax 0 98 43 / 9 78 87
E-Mail: elektro.assel@t-online.de

Terrassendielen in Lärche,
z. T. bis 5 m auf Lager.
RKB Holz

Burgbernheim · Tel. 0 98 43 / 18 20

Auf dem Laufenden
bleiben -

Zeitung lesen!

Immobilien Assel
Ihr Partner für Immobilienvermögen
• Immobilienvermittlung
• Hausverwaltung
• Finanzierungsberatung
Am Hessinggraben 6 · 91593 Burgbernheim · Tel. 0 98 43 / 9 78 15
www.immo-ass.com

OBERMEIER



Fahrzeuge

Verkauf und Reparatur

Mietwagen - Teile und Zubehör
Motorgeräte - Fahrräder



Burgbernheim

Schlossgasse 8
Telefon 09843/1282 und 6 17

WIR GESTALTEN FÜR SIE ALLES AUS EINER HAND - INNEN OPTIMAL UND AUSSEN IDEAL!



Räume zum Wohlfühlen und Fassaden zum Ansehen.



STUCK · BAU · GERÜST

91593 Burgbernheim · Gewerbestraße 9
Telefon 09843/97973 · Fax 09843/97974

Ihr LandMarkt®

Assel



Ihr Fachmarkt für Heimtier · Garten und Haus

Wir bieten Ihnen eine fachmännische Beratung.

Am Unteren Bahnhof 4 · 91593 Burgbernheim · ☎ 09843/888 · Fax 09843/3128

**Kunden-Information → Kunden-Werbung:
→ am Besten durch Ihre Zeitung!**